

Acara Pelepasan Jabatan Danramil 0621-24 Kecamatan Jasinga

JASINGA, (TB) – Acara Pelepasan jabatan Komando Rayon Militer (Koramil) 0621-24 Kecamatan Jasinga Kapten Arm Agus RZ diiringi rasa kehilangan yang amat mendalam oleh jajaran Koramil beserta tamu undangan.

Hal ini diungkapkan oleh tamu undangan dari Kapolsek Jasinga AKP Fajar Hidayat saat memberikan sambutan sembari pemberian cendramata.

“Dalam rangka pelepasan jabatan Danramil dan pemindahan tugas Danramil ke tempat baru saya merasa kehilangan tanpa ada dari rekan-rekan TNI rasanya hampa, serasa berjalan satu kaki. Tetapi demikian, kami tetap bersinergi,” tutur Fajar dalam sambutannya, Selasa (24/5/2022).

Ia menambahkan, walaupun bersama beliau (Kapten Arm Agus RZ-red) baru bersama sekitar 4 bulanan lebih koordinasi dan sinergi berjalan baik menjalankan program – program pemerintah.

“Tetap program pemerintah kami berkolaborasi apapun bentuknya. Seperti percepatan vaksinasi,” tuturnya.

Ditempat yang sama, Kapten Arm Agus RZ sangat berterimakasih kepada semua stakeholder yang telah bersama-sama melaksanakan program pemerintah secara baik.

“Program kami bersama Muspika di wilayah membicarakan potensi-potensi yang ada di wilayah seperti halnya pembuatan biogas dari limbah kotoran hewan kerbau sebagai teknologi tepat guna, wisata alam Curug Bandung

Pangradin yang sempat dibicarakan,” ungkapnya

Selain itu, program yang telah dilaksanakan berdasarkan dari Komando Distrik Militer (Kodim) mulai dari pembinaan masyarakat, mendukung program pemerintah daerah percepatan vaksinasi Covid-19 serta program – program pemberdayaan masyarakat lainnya.

Diketahui, Kapten Arm Agus RZ mendapatkan perintah tugas baru ke Komando Rayon Militer (Koramil) 2121/Cibungbulang.

Sementara pantauan wartawan di lokasi, Asosiasi Pemerintah Desa wilayah Kecamatan Jasinga, Komite Nasional Pemuda Indonesia (KNPI- PK Jasinga), tokoh agama dan tokoh masyarakat turut hadir dalam acara Pelepasan Komando Rayon Militer Jasinga. (**Hendy**)